



Iglesia Evangélica Luterana en América
La obra de Dios. Nuestras manos.

El séptimo día

Mensaje semanal en video de la Obispa Presidente de la ELCA, Elizabeth Eaton
21 de mayo de 2021

“Así quedaron terminados los cielos y la tierra, y todo lo que hay en ellos. Al llegar el séptimo día, Dios descansó porque había terminado la obra que había emprendido. Dios bendijo el séptimo día, y lo santificó, porque en ese día descansó de toda su obra creadora” [Génesis 2:1-3].

Creo que en todas nuestras múltiples actividades, en todos nuestros esfuerzos por superar este momento difícil, sólo en el furor en el que nos vemos atrapados durante la semana, olvidamos que Dios ha establecido un ritmo natural de trabajo y de descanso. Si Dios, que creó todo en toda la creación, pudiera reservar un día para descansar, creo que podríamos hacer lo mismo. No lo hacemos. Recuerdo que cuando era niña, mi padre decía: “¿Por qué hay iglesia a las 11? Nos dificulta todo el día”.

En lugar de decir, aquí tenemos un día para descansar, adorar, escuchar la palabra, recibir la Santa Cena y tomarnos un tiempo libre —para notarnos unos a otros, para notar la creación, sólo para respirar. Durante el verano, algunos de nosotros podemos tomarnos un tiempo de vacaciones, y espero, ya sea que nos mantengamos en nuestro lugar o podamos viajar porque hemos sido vacunados, no lo hagamos como si estuviéramos cumpliendo una misión, sino como una forma de honrar un día de descanso, de notar a Dios y de notarnos unos a otros y estar juntos. Tómense un descanso.

Cuídate, querida iglesia.